

## NOTA DE PRENSA

### **EN REUNIÓN REALIZADA EN LIMA, CONGRESISTA MARIO FIDEL MANTILLA, ALCALDES Y REPRESENTANTES RETOMARÁN ACCIONES PARA LA SUSPENSIÓN DEL INCREMENTO TARIFARIO EN SERVICIOS DE AGUA POTABLE EN MOQUEGUA**

- **Se solicita mayor análisis y evaluación por el incremento de la tarifa.**

Ante el incremento en las tarifas por el servicio de agua potable y alcantarillado en la Región Moquegua, que generó un conflicto social en los usuarios de este servicio en donde el Congresista Mario Fidel Mantilla Medina mostró su respaldo una vez más, al estar de lado de la población que no acepta el incremento tarifario del agua.

“Se responsabilizará directamente a los representantes de la SUNASS y se interpondrán recursos impugnatorios ante cualquier reacción que pueda tomar la población de Moquegua, frente a la poca voluntad de los representantes de Superintendencia Nacional de Servicios de Saneamiento y actitud cerrada para solucionar los problemas tarifarios del agua”, recalcó el parlamentario de Fuerza Popular.

En ese sentido, el legislador señaló que retomará las gestiones para que esta problemática se vea a través de la Comisión de Vivienda.

Asimismo, resaltó que está en desacuerdo por la actitud soberbia y falta de cortesía de los funcionarios de la SUNASS, al restar importancia a la problemática que aqueja en la actualidad a Moquegua.

Agradecemos su difusión.